

Nikolaus mal in „Blau-Weiß“

Der Fanclub des FC Schalke 04, die „Kropper Knappen“ verbrachte gemeinsam mit den Freunden, den „Föhler Knappen“, den Nikolaustag beim traditionellen „Blau-Weißen-Wochenende“ in Gelsenkirchen. Nach dem knappen Sieg gegen Hertha BSC Berlin genoss man das Abendbuffet im Restaurant „Ess04“. Den Abend rundete ein Kurzbesuch ihres Ehrenmitglieds Dr. Bernd Brexendorf ab. Der Mannschaftsarzt des Bundesligisten ließ es sich nicht nehmen, vor der eigenen Weihnachtsfeier die zahlreichen Fans aus dem hohen Norden persönlich zu begrüßen.

Die „Kropper Knappen“ und den aus Kiel stammenden Arzt verbindet seit einem Trainingslager im österreichischen Bad Radkersburg im Jahr 2007 ein freundschaftliches Verhältnis. Brexendorf war durch eine Zaunfahne auf die Kropper aufmerksam geworden, da er die Gemeinde aus seiner Zeit beim TSV Altenholz und Holstein Kiel gut kannte. Er wusste auch, dass der ehemalige Schalcker Profi Oliver Held mit seiner Familie hier ein Zuhause gefunden hat und in der 1. Mannschaft des TSV Kropp spielt.

Er ist immer wieder von der Anzahl der vielen Schalke-Fans in Norddeutschland überrascht und überwältigt von dem Aufwand, den sie Woche für Woche für „ihre“ Mannschaft auf sich nehmen. Das diesem Treffen sicherlich weitere folgen werden, davon kann man sich im Internet unter <http://www.kropper-knappen.de> überzeugen. (MRJ)

Schalke's Mannschaftsarzt Dr. Bernd Brexendorf mit den Kropper Knappen Michael Fugmann (li) und Dirk Uphoff (re)

